

## Présentation du sondage pour le synode 2021-2023

Depuis le concile de Vatican II, les synodes constituent pour le pape des occasions d'échanger avec des évêques et des spécialistes afin d'établir des orientations sur des préoccupations précises. Par exemple, la famille et les jeunes étaient au cœur des dernières discussions. Cette fois, le pape François souhaite accompagner un mouvement qui permettrait de passer véritablement du cléricisme à la fraternité. Il s'intéresse aux relations entre les gens à tous les niveaux et dans toutes les activités. Le pape François a donc affirmé que "ce qui concerne tout le monde doit être discuté par tous." Ainsi, c'est la première fois qu'un synode comporte une phase diocésaine officielle pour consulter le plus grand nombre de gens possible.



Nous vous proposons un sondage afin de vous écouter. Votre rapport avec la spiritualité et votre vision communautaire nous intéressent. Nous espérons que les questions stimuleront votre réflexion!

Lien pour le sondage en français: [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSceVt-K-LiQ-RDL6AvCtBEg74bN\\_lknbdCQsSo4VzkgU0c8fQ/viewform?usp=sf\\_link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSceVt-K-LiQ-RDL6AvCtBEg74bN_lknbdCQsSo4VzkgU0c8fQ/viewform?usp=sf_link)

Merci pour votre participation!

Mélanie Pilon, responsable du synode  
Diocèse de Valleyfield  
[synode@diocesevalleyfield.org](mailto:synode@diocesevalleyfield.org)

## Presentation of the survey for the synod 2021-2023

Since the Second Vatican Council, synods have been opportunities for the pope to discuss with bishops and specialists in order to establish guidelines on specific concerns. For example, the family and youth were at the heart of the last discussions. This time, Pope Francis wants to accompany a shift from clericalism to fraternity. He is interested in relationships between people at all levels and in all activities. Therefore, Pope Francis has stated that "what concerns everyone must be discussed by everyone." Thus, this is the first time a synod has included a formal diocesan phase to consult as many people as possible.



We are offering a survey to hear from you. We are interested in your relationship with spirituality and your community vision. We hope the questions will stimulate your reflection!

Link for the survey in English:  
[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLefU3942QG86rm\\_CSy5pzBI2jS3Chq4uiyFtnYWhYCEBNNg/viewform?usp=sf\\_link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLefU3942QG86rm_CSy5pzBI2jS3Chq4uiyFtnYWhYCEBNNg/viewform?usp=sf_link)

Thank you for your participation!

Mélanie Pilon, Responsible for the Synod  
Diocese of Valleyfield  
[synode@diocesevalleyfield.org](mailto:synode@diocesevalleyfield.org)